



Elektrotechnik

STUDIENVERTRETUNG



Patrick Ebner

Grüße euch! Ich bin der Patrick und komme aus dem Mürztal in der Obersteiermark, und bin mittlerweile schon seit 2013 bei der Stv. Zu meiner Persönlichkeit:

Werdegang

Fachschule für Elektrotechnik in der HTBL Kapfenberg, danach arbeitete ich als Mittelspannungsmonteur bei den Stadtwerken Kapfenberg und machte berufsbegleitend die Abendschule für Elektrotechnik.

Hobbys

Laufen, weite Wanderungen

Motivation/Ziele

Ich bin ein geselliger Mensch und durch die Studienvertretung kommt man mit vielen Leuten zusammen, mit denen das Arbeiten Spaß macht. Zusätzlich kommen die Projekte der Studienvertretung allen Studierenden zugute. Ich möchte den Studierenden die Arbeit der Studienvertretung näher bringen.

Valentin Gritsch

im 6. Semester

Werdegang

Abschluss des BRG Körösi, diverse geringfügige Beschäftigungen, einige Praktika

Hobbys

Yoga, Foodsharing, Repaircafe, Kochen, Gärtnern, Mountainbiken, Reisen, Lesen, (Elektronik) Basteln, Spazieren/Wandern, Dumpstern

Motivation/Ziele

Die vielen guten Organisationen und Dinge die es in Graz und dem Rest der Welt gibt ausbauen, verbreiten und wo sie noch nicht existieren etablieren. Ein Leben führen von dem man keinen Urlaub braucht. Zwei Earthships, eine Sauna für den Garten und ein intelligentes Haus, das doppelt so viel Energie produziert als es braucht neben den Infieldgründen bauen.

